

SAINT-JULIEN-EN-GENEVOIS

L'Aire va retrouver sa pureté

La rivière franco-suisse l'Aire retrouvera bientôt sa pureté originelle : c'est la conséquence de la décision prise lors de la dernière séance du conseil municipal de Saint-Julien-en-Genevois. Le réseau des égouts sera bientôt raccordé directement au réseau genevois et les eaux usées seront ainsi dirigées vers la station d'épuration d'Aire. Pour cela, il va falloir enterrer des canalisations entre France et Suisse. Une solution originale et transfrontalière déjà adoptée par certaines communes françaises de la couronne genevoise et qui entre parfaitement dans la politique préconisée

par le comité régional franco-genevois.

On sait depuis longtemps que la station d'épuration de Saint-Julien était saturée et ne parvenait pas en certaines périodes à rejeter dans l'Aire des eaux suffisamment épurées, d'où l'irritation des riverains du canton de Genève qui accusaient fort justement les Français de polluer cette rivière, notamment en période d'étiage.

Deux solutions se présentaient à la commune de Saint-Julien : soit reconstruire une nouvelle station d'épuration (les devis présentés variant de 18,6 MF H.T. à 31 MF H.T.),

soit la solution du raccordement (évaluée à 20,8 MF dont 6,2 MF subventionnés par l'agence de bassin).

Après une réflexion d'environ deux ans, la décision a donc été prise et c'est une nouvelle qui sera accueillie avec satisfaction notamment par les milieux écologiques qu'ils soient français ou suisses. En effet, la rivière l'Aire, dans son parcours frontalier, représente un lieu de promenade très bucolique et très fréquenté. Mais jusqu'alors le cours d'eau était fortement pollué, notamment par les rejets imparfaits de la station d'épuration de Saint-Julien.

Il suffisait de regarder la couleur des rejets sous la passerelle située au droit de la station pour en avoir la preuve.

Mais ceci n'est pas la seule source de pollution : on a constaté dans le passé d'autres rejets par certains riverains. L'Aire ne retrouvera sa vraie pureté originelle que par une prise de conscience de tous, en amont et en aval de ce qui sera bientôt l'ex-station d'épuration de Saint-Julien.

M. C. ■